



皆様、日々の業務お疲れ様です。ここ数年は、9月に入っても暑い日が続き、夏が長くなっている気がします。引き続き、こまめに水分補給をし体調管理に気を付けましょう。また、9月1日は「防災の日」です。台風が多く発生する季節だけでなく、地震など日本では自然災害が少なくありません。そのため災害に対する認識を深めるために制定されました。防災グッズや備蓄品の見直し、ハザードマップなどの確認をもう一度行い、災害に対して備えていきましょう。

営業管理部 増田



宇多津町役場に多田社長が訪問し、エヌビーエムのグループ会社（エアラボ社）が製造している次亜塩素酸ナトリウム（エアジーン）を寄付してきました。応接室にて、贈呈をさせていただきました。

次亜塩素酸ナトリウム（エアジーン）は安全で強力な除菌剤です。コロナ禍におけるウイルスなど幅広い除菌に効果を発揮します。

町長からは、「町の管轄施設に活用させていただきます」と謝辞をいただきました。会社の所在地である、地域社会に貢献できることは嬉しいことです。

まだまだ予断を許さない状況ですが、私たちは本業に励むと共に、何が出来るかを考えていきたいと思えます。

◇身だしなみについて

ユニフォームは正しく着用できていますか？
指定の物を規定通り着用していますか？
華やかな装飾や派手な化粧や髪色、大きなアクセサリーはふさわしくありません。
また、汚れや臭いはありませんか？
洗濯できる物は毎回洗濯しましょう。
汚れのひどい物や破れたりした物は、交換いたしますので申し出てください。

～ユニフォームは会社の顔です。

清潔で好感をもたれる身だしなみを心がけましょう！～



◇バースディプレゼントについて



毎月、誕生月のクリーンパートナーさんへ直接プレゼントをお渡ししておりましたが、新型コロナウイルスの感染が拡大している状況を鑑み、客先への訪問を控えております。楽しみにされていた方々には、誠に申し訳ありませんが、給与明細への同封とさせていただきますので、ご理解のほどお願いいたします。

※入社一ヶ月未満の方は対象外となります。



◇日本カビ対策プロジェクト本格稼働！！

エヌビーエムグループとして日本カビ対策プロジェクトを発足しています。

カビや汚れに、グループ会社で開発製造している特殊洗浄剤を用いて、施工販売を行う会社です。「自然との共生と人びとの健康を」を理念に掲げ、新規事業の運営に向け私たちも本格稼働しています。

コロナ禍をきっかけに、WEB会議をフル活用し、東京の営業所と連携をとっています。学ぶことや決定することがたくさんで、日々の業務に追われていますが頑張っています。



おすすめの○○コーナー



今回おすすめするのは、喜劇王C.チャップリンです。彼の出演する作品は、笑って・泣ける、良い作品が多くあります。その中でも、「独裁者」という第一次大戦をモデルにした作品は、独裁者役のチャップリンのロングスピーチシーンが圧巻です。今の時代の社会・国家情勢にも通じる大切なことが詰まった作品です。白黒・字幕ですが、是非ご覧になってはいかがでしょうか？<佐藤>

